

# *FIFA: La Bolivie a des chances d'organiser la Coupe du monde de football de 2025*

---



La Havane, 1er avril, (RHC/PL).- Le président de la FIFA, Gianni Infantino, a évoqué à Cochabamba, en Bolivie, la possibilité que la Bolivie organise la Coupe du monde de football de 2025.

«Bien sûr que c'est possible» a répondu le président de la FIFA à la presse peu après avoir joué, ce jeudi, un match amical contre une équipe dans laquelle se trouvaient le président bolivien, Evo Morales et plusieurs joueurs de taille internationale.

La partie s'est terminée 1 à 0 et c'est justement Gianni Infantino qui a marqué le but de la victoire.

Le président de la FIFA a signalé que la concrétisation du rêve caressé par la Bolivie dépendra d'un travail de coordination et de négociations à faire entre la FIFA et la Confédération Sud-américaine de Football, dans les années à venir.

«Il faut travailler et après on verra» a relevé Gianni Infantino qui réalise un périple en Amérique du Sud qui l'a d'ores et déjà conduit au Paraguay et en Uruguay.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/89129-fifa-la-bolivie-a-des-chances-dorganiser-la-coupe-du-monde-de-football-de-2025>



**Radio Habana Cuba**